



Tun wir viele Taten der Liebe!

„Lernt das Gute zu tun, sucht die Gerechtigkeit“ (Jes 1, 17)



In der Welt gibt es viele Menschen die wegen Kriegen, Hunger, Arbeitslosigkeit und Umwelterstörung leiden müssen.



Der Prophet Jesaja erinnert in der Bibel daran, dass Gott uns einlädt, uns umeinander zu kümmern, besonders um die, die am meisten Not leiden.



Gott können wir um alles bitten, denn Er hört uns immer und wenn wir die in unserer Nähe lieben sind unsere Gebete noch stärker und wir werden Seine Liebe spüren.



Kai aus Singapur erzählt: Heng, der drei Jahre alt ist, wohnt im Haus gegenüber und er kommt gerne zu mir zum Spielen. Aber das ist gefährlich, weil er allein über die Straße muss.



Wenn er zum Spielen kommen will, ruft er mich und ich gehe ihn holen. So helfe ich ihm über die Straße zu kommen. Ich bin viel Zeit mit ihm zusammen und lasse ihn auch mit meinem Spielzeug und meinen Spielen spielen.



„Ich bin wirklich froh, dass ich mich um Heng kümmern kann. Es ist schön, anderen helfen zu können, denen, die kleiner als wir sind.“